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星博客

连日来，李嘉欣怀孕的消息传得沸沸扬
扬，她却一直未公开露面，早前接受访问时，李
嘉欣承认正在尝试怀孕。9月19日，李嘉欣随
老公牵手共赴家宴，虽然此时已经身形明显，
但她并没有对此进行说明。

9月20日，李嘉欣和郭富城在香港出席活
动时，面对怀有 4 个月身孕的传闻，李嘉欣首
度开腔承认了喜讯，更流露出幸福之情。李嘉
欣首先对媒体表示了感谢，其后她说：“其实不
是自己刻意要公布，而是因为肚子已遮不住
了。”

虽然怀有身孕，但是李嘉欣仍穿上高跟鞋
出席活动。而对于人工受孕的传闻，李嘉欣则

表示：“只能说，在完全没有准备下怀孕，所有
本来已经安排好的工作不得不进行更改，经纪
人受到很大压力，因为她不能跟其他人说我怀
孕，要用莫名其妙的理由为我把工作推掉。”

至于喜欢生男还是生女，李嘉欣则笑称自
己喜欢女儿，而小孩的性别她希望留待与家人
分享，觉得不适合公布。同时，李嘉欣表示不
会因怀孕而停工，但首要条件一定要在香港工
作，只要适合的活动她也会出席。

同场的郭富城也送上祝贺，有媒体问他是
否有生小孩的冲动？郭富城打趣，笑称工作上
还有很多理想没有达成，相
信大家要等很长时间。

马上就是中秋节了，先携老婆孩儿在这
里祝福大家：节日快乐！合家幸福！

太华丽的词儿我不会说，过节嘛，亲友
健康快乐最重要。我很重视中秋节，成了
家、有了孩子之后，更是对这个节日有了更
深一层的感受。赏月、吃月饼什么的都是次
要，重要的是在这个时候能够和家人聚在一
块儿，哪怕只是聊聊天都是幸福的。

最后，贴两张照片给大家，代表着我们
一家三口的祝福：中秋快乐！

李嘉欣 向童鞋们报告：我怀孕了！
向童鞋们报告：我怀孕了！不好意思，在今天之前不能正式感谢

你们的祝福，但你们真的很贴心！再次感谢你们！ ——李嘉欣微博
“影评人交口称赞”

谁是交口？
□朱大富(媒体人）

除了有限的几个动作场景，
《剑雨》就是一部令人很不耐烦的
电影。不知道该怎么形容北京那
帮所谓的影评人，在我看完《剑
雨》之后。

之前在一个朋友的微博上看
到——他形容《剑雨》——可能是
自《卧虎藏龙》之后最好看的武侠
片。出于对朋友的信任，还有对
导演苏照彬之前拍过《爱情灵药》
的好感，我一头扎进电影院，结果
看得心头冒火后悔莫及。

事后我问朋友，这么糟糕的
电影，你怎么敢给出这样的评
价？他说因为跟片方比较熟，大
家都在江湖上混，抬头不见低头
见，多个朋友多条路。我建议他
赶紧改行，去街头表演“胸口碎大
石”之类的节目更合适。

身边几个提前看过《狄仁杰
之通天帝国》的同事，正在办公室
里怨声载道；《山楂树之恋》也没
给张艺谋长脸，“史上最纯的爱
情”怎么看都像是个笑话；《精武
风云之陈真》干脆就是一部弱智
打斗片……

不过，那些影评人却对这些
电影给出了截然不同的评价，连
我看了都觉得不好意思。心想，
片方得给他们多大的红包，才能
换来如此忘我的赞美。

前两天有朋友问我，你认识
一个叫交口的影评人吗？什么交
口？这名字听起来很三俗啊！朋
友说他经常在媒体上看到“影评
人交口称赞”这样的话，似乎这个
叫交口的影评人很出名，不管面
对好片烂片，交口都有着一种极
端乐观的心态。

我从来不认识交口，也不愿
意再多看一眼称赞。当所谓的影
评人和片方交配在一起，企图用
虚妄的姿态去绑架大众时，就让
中国电影继续咬着过亿票房这块
肥肉，直到喂出一身又一身的肥
膘。总有一天，中国电影会发现
自己再也没法平躺着进棺材。

我承认我幼稚，我纠结，我没品，我下流黑心外带不要脸。
——朱孝天日前发表“城府不及言承旭”的言论，引起对方粉丝不

满，事后他承认自己是在胡闹，但没什么可羞愧的。

大S和任贤齐的吻戏让我很不习惯，看到任贤齐的脸，我就想起他家
里的老婆和小孩。

——小S看完大S主演的电影《龙凤店》之后，建议大S以后尽量和单
身男人拍吻戏。

这边有人在骂×你妈，那边马上有人更大声地回答×你祖宗，旁边
没有人觉得这有什么问题。

——黄秋生谈起自己在内地拍戏的经历，说整个剧组就是一个精神
病院，大家表现得都很不专业。

哪里有真正的徐克？连我自己都不知道真正的徐克在哪里。
——有人看完《狄仁杰之通天帝国》之后，认为完全不像是徐克的风

格，徐克说每个人穷尽一生也可能认识不清自己。

[姚晨] 前两天有记者问：你希望老凌越来越好吗？我回答：

当然！她又问：怎么好？是希望他越来越火吗？我想了一下：越来越
火不见得是越来越好……

[冯小刚] 朋友的孩子从国外回来，亲戚带去游园。排队玩

滑梯时，因很多家长让自己的孩子加塞儿，致使守规则的孩子永远排
不到滑梯前。亲戚对孩子说：既然其他小朋友都不排队，你也往前加
塞儿吧。国外回来的孩子执意不肯，哭了，对家人说：他们是不对的，
我为什么要学他们。亲戚一脸苦笑说：那你就等吧。

[周立波] 我们所希望的，并不一定能成为现实；正如我们的

许多现实，并不是我们所希望的。
我一把抓住“希望”的脖领，硬逼着它承认，它就是“现实”。想不

到希望叫来了它的邻居“绝望”。把我狠狠揍了一顿。哈哈哈！

[赵薇] 各位看官，偶也不能免俗呀，大皮箱里装了好几盒精心

挑选的蛋黄月饼去孝敬我老妈魏老师呢。图的就是个意头，讲究的就
是那份传统美！呵呵。

周晓鸥：携妻儿祝大家中秋快乐

水煮娱

李嘉欣成了一级“保护动物”李嘉欣成了一级“保护动物”


